

Höhepunkte der Schützengesellschaft Ziefen in der ersten Saisonhälfte 2024

Die Schützengesellschaft Ziefen blickt auf eine erfolgreiche erste Saisonhälfte zurück, die durch mehrere sportliche Erfolge geprägt war.

In der Gruppenmeisterschaft war die SG Ziefen dieses Jahr ohne A-Gruppe vertreten, stellte jedoch zwei Gruppen in der Kategorie D sowie eine in der Kategorie E. Besonders erfreulich war das Abschneiden der D-Gruppen im Kantonalfinale, wo sie den 1. und den 3. Rang erreichten. Die E-Gruppe musste sich leider bereits im Kantonalfinale **geschlagen/ verabschieden geben**, und auch die D-Gruppen verpassten knapp die Qualifikation für den Eidgenössischen Final.



Kategorie D, Gruppe 1 1. Rang



Kategorie D, Gruppe 2 3. Rang

Auch beim diesjährigen Feldschiessen erzielten die Schützen aus Ziefen beeindruckende Resultate. Balz Recher erreichte mit 70 von 72 möglichen Punkten den 1. Rang im Bezirk. In der Nachwuchskategorie überzeugte Marc Leuenberger mit 66 von 72 Punkten und sicherte sich ebenfalls den 1. Platz im Bezirk. Als bester Verein im Bezirk Waldenburg durfte sich die SG Ziefen zudem über einen **beeindruckenden** hervorragenden Vereinsschnitt von 67.393 Punkten freuen.

Ein weiteres Highlight der Saison war die Teilnahme am Jurassischen Kantonalstützenfest. Unter insgesamt 436 Vereinen erreichte die SG Ziefen den beachtlichen 7. Platz, was die starke Gesamtleistung der Schützen eindrucksvoll unterstreicht.

Nach dieser erfolgreichen ersten Saisonhälfte blickt die Schützengesellschaft Ziefen mit Vorfreude auf die kommenden Herausforderungen, insbesondere auf die bevorstehenden Nachwuchswettkämpfe, bei denen wir an die letztjährigen Erfolge anknüpfen möchten.

Melvin Tschopp

Co-Präsident, Schützengesellschaft Ziefen